

退職・転勤された先生より

末永 雄一（すえなが ゆういち）

亀井小学校で6年間楽しく過ごさせてもらいました。保護者の皆さん、地域の皆さんに支えられ励まされながら、教頭としても2年間務めることができました。本当にありがとうございました。亀井小学校の子どもたちには、これからも元気に素直にたくましく成長して行ってほしいです。

角井 輝美（かくい てるみ）

亀井小学校では、10年間過ごさせて頂きました。これまでたくさん子どもたちと出会い、一緒に過ごした楽しい日々は、私の宝物です。亀井小学校の子どもたちの成長を遠くから応援しています。本当にありがとうございました。

塩野 侑希（しおの ゆうき）

楽しい思い出がたくさんできた8年間でした。これからもたくさん遊んで、たくさん勉強して、元気にたくましく成長してください。本当にありがとうございました。

濱野 菜奈（はまの なな）

亀井小学校で6年間過ごさせて頂きました。亀井小学校での出会いに感謝します。みなさんがたくさん経験し、成長していくことを、これからも応援しています。本当にありがとうございました。

寺田 恵（てらだ めぐみ）

3年間ありがとうございました。本当に楽しい時間でした。亀井小学校のみんなとたくさん学び、たくさん助けてもらい、一緒に成長できてとても嬉しかったです。これからも素敵にたくさん成長して行ってください。

森田 大志（もりた ひろし）

亀井小学校で過ごした4年間は、とても濃い時間でした。みなさんとともに過ごした時間は、私にとってかけがえのないものです。みなさんの成長を遠くから応援しています。本当にありがとうございました。

中尾 圭佑（なかお けいすけ）

短い間でしたが、たくさん子どもたちと関わることができました。楽しい時間をありがとうございました。亀井小学校のみなさん、お元気で。さようなら。

村上 明（むらかみ あきら）

学校の皆様、3年間、本当に有りありがとうございました。亀井小学校の経験は、一生忘れません。皆様、お身体を大切にしてください。

1年生図工

1年生の教室をのぞくと、ひまわり学級の子も達を作っていた「何を作っているのでしょうか？」の作品と同じものを1年生も作っていました。何を作っているかのヒントは右の写真の黒板にあります。



校区探検（3年生）

4月25日（火）に3年1・2組が亀井小学校区にどんな施設があるのか？探検しました。地域の人や工場の人に、「頑張ってるねー」と声をかけていただきました。



郵便局発見！



大きなシャープの建物

教員研修（自主研修）

「もっと道德の授業が上手になりたい」という思いの亀井小学校の先生たちが集まって、4年5組で行われた田中先生の授業を見学しました。たくさんの先生が参加して、道德の授業の進め方や子どもへの声かけの方法について学び合いました。

